



Stellenbeschreibung Stadtkirchengemeinde

Ev.-luth. Kirchengemeindeverband Rotenburg (Wümme)

Ausschreibung 100% Pfarrstelle in der Ev.-luth. Stadtkirchengemeinde Rotenburg
zum 01.10.2025

Warum Sie gerne bei uns arbeiten werden:

- weil Sie in einer wunderschönen Kirche mit viel Platz, viel Licht und einer für alle Formen von Musik hervorragenden Akustik arbeiten wollen, die das Zentrum der Stadt und des Kirchenkreises ist.
- weil die Stadtkirche sich der Kultur verpflichtet fühlt und Sie gerade auch in diesem Bereich eigene Gestaltungsmöglichkeiten nutzen möchten.
- weil es Freude macht, Gottesdienste zusammen mit einem A-Musiker vorzubereiten und zu feiern und weil es ein echtes Pfund ist, eine große und hervorragende StadtKantorei „im Haus“ zu haben, die Gottesdienste veredelt und bewegende Konzerte stemmt.
- weil das ausgeprägte diakonische Profil der Kreisstadt Rotenburg mit den Rotenburger Werken, dem Diakonissen-Mutterhaus, dem Agaplesion Diakoniekrankenhaus sowie den Agaplesion Altenpflegeeinrichtungen und dem Diakonischen Werk des Kirchenkreises ein grundsätzliches Interesse und Wohlwollen gegenüber kirchlichen Angeboten eine gute Basis zur Weiterentwicklung der Gemeinde bildet.
- weil Sie als Pastor*in der Region auch durch die anderen Kirchen der Region und die Dienstrunde viele Möglichkeiten haben, auch gemeinsame Angebote für die Region mitzugestalten.
- weil hier keiner nur sein eigenes Süppchen kocht: In der ACK arbeiten wir gerne zusammen, gestalten klassische Gottesdienste wie etwa zu Pfingsten, aber auch für besondere Formate wie beispielsweise die „Wunden Punkte“ in der Passionszeit.
- weil das Diakonische Werk mit den Beratungsdiensten und der Kreisjugenddienst in unmittelbarer Nähe im neugestalteten Gemeindehaus angesiedelt sind, und so manche Absprachen und Kooperationen einfacher laufen.
- weil Sie in der Region Kolleginnen und Kollegen haben, die darin geübt sind, sich zu verständern und zusammen zu arbeiten und die sich auf Sie und Ihre Gaben und Ideen freuen.
- weil es hier ein tolles Team an engagierten Ehrenamtlichen und Hauptamtlichen gibt, die Kirche und das neugestaltete Gemeindehaus mit Leben füllen wollen.

Warum Sie gerne in Rotenburg leben werden:

- weil es eine Stadt mit Spaß an Sport und Kultur ist: Rotenburg ist nicht ohne Grund ein beliebter Ort für sportliche Begegnungen, aber auch für vielfältige kulturelle Angebote.

Eine Volkshochschule, ein jüdisches Museum und verschiedene Kulturinitiativen bereichern seit Jahren mit Konzerten, Filmabenden, Ausstellungen, Vorträgen und Kabarett aktiv das Gemeinwesen in Rotenburg und in der Region.

- weil die Bewohnerinnen und Bewohner der Rotenburger Werke den Alltag prägen und an allen Orten erleben lassen, wie viel bunter das Leben ist, als man außerhalb Rotenburgs annehmen könnte
- weil Kinder in Rotenburg alle Schulformen finden, aber vor allem in einer Umgebung aufwachsen, die überschaubar ist und zugleich einen weiten Horizont ermöglicht.
- weil Rotenburg eine Radfahrerstadt ist und beim „Stadtradeln“ immer vorn dabei und Sie fast alle dienstlichen Wege per Rad zurücklegen können.
- weil man also gut da sein kann, aber auch gut wegkommt: Mit der Bahn ist man in 22 Minuten in Bremen und in 65 Minuten auf der Reeperbahn (wahlweise in der gleichen Zeit an der Elbphilharmonie). Das Meer ist viel näher als in Göttingen und Hannover, und die Heide liegt vor der Haustür

Warum wir uns darauf freuen, mit Ihnen zusammen zu arbeiten:

- weil Sie Lust darauf haben, hier etwas zu gestalten und dies auch auf neuen Wegen in die Öffentlichkeit zu tragen.
- weil Sie die unterschiedlichen Frömmigkeitsprofile und Religionen, die in der Region gelebt werden, als Bereicherung begreifen und gestalten.
- weil Sie gerne Verantwortung tragen (beispielsweise in der Gremienarbeit).
- weil Sie mit uns zusammen entdecken, wie wir als eine Kirche in Rotenburg noch weiter zusammenwachsen und das kirchliche Leben für die Zukunft entwickeln können.
- weil Sie dabei Kirche als Teil des Gemeinwesens verstehen, welches Sie im Alltag mitgestalten und entwickeln wollen.
- weil Sie gerne gute Gottesdienste feiern.
- weil Sie die Chance nutzen wollen, sich mit Ihren Erfahrungen bei uns einzubringen.
- weil bei der Anmietung einer adäquaten Dienstwohnung der Kirchenvorstand gerne behilflich ist.

Bei Fragen wenden Sie sich an:

Manfred Horn, KV-Vorsitzender der Stadtkirchengemeinde (Tel.: 0171-9194524)

Superintendent Dr. Michael Blömer (Tel.: 04261-6303911)

